

Relawan BOAZ Sponsori Nobar Persib vs Madura United Bersama Asep Japar dan Viking Sukabumi di Palagan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jun 1, 2024 - 12:51



Sukabumi, Jawa Barat - Semangat para Bobotoh di Sukabumi semakin membara dengan adanya acara nonton bareng (Nobar) yang dihadiri oleh Kang Asep Japar bersama Viking Sukabumi yang di Sponsori oleh Relawan Boaz, Viking Sukabumi dan Bukit Nagrak Residen di Palagan Parungkuda, Sukabumi, Jawa Barat. Acara nobar ini diadakan untuk menyaksikan pertandingan sengit antara

Persib Bandung melawan Madura United.

Lokasi strategis di Palagan Parungkuda dipilih untuk menampung antusiasme para Viking Sukabumi One Comando yang ingin merasakan atmosfer pertandingan layaknya di stadion. Kang Asep Japar pun tak ingin melewatkan momen penting ini untuk bersama-sama para Viking Sukabumi mendukung tim kebanggaan mereka.

Ratusan Viking Sukabumi memadati Palagan Parungkuda, membungkam area dengan sorak sorai dan chant dukungan mereka untuk Persib Bandung. Kang Asep Jabar, yang dikenal sebagai Calon Bupati Sukabumi yang di usung oleh Partai Golkar, tak henti-hentinya memberikan semangat kepada para Bobotoh agar terus mendukung Persib Bandung dengan penuh sportivitas.

"Mari kita dukung Persib Bandung dengan penuh semangat dan sportivitas. Kita tunjukkan bahwa Bobotoh Sukabumi adalah supporter yang cinta damai dan selalu menjunjung tinggi nilai-nilai positif dalam sepak bola," ujar Kang Asep Japar

Momen Nobar ini tak hanya menjadi ajang untuk mendukung Persib Bandung, tetapi juga menjadi momen untuk mempererat tali persaudaraan antar Viking Sukabumi. Kang Asep Japar pun berharap agar acara nobar seperti ini dapat terus diadakan secara rutin di Sukabumi atau tempat lain di Sukabumi untuk memperkuat rasa kebersamaan dan kekompakan antar Viking Sukabumi.

"Saya harap acara Nobar seperti ini dapat terus diadakan secara rutin, baik di Palagan Parungkuda maupun di tempat lain di Sukabumi. Kita harus selalu jaga nama baik Persib Bandung dan Viking Sukabumi," tutur Kang Asep Japar, disambut tepuk tangan meriah dari para Viking Sukabumi.

Acara Nobar ini pun ditutup dengan kemenangan Persib Bandung atas Madura United. Kemenangan ini disambut dengan kegembiraan yang luar biasa oleh para Viking Sukabumi. Mereka pun tak lupa mengucapkan terima kasih kepada Kang Asep Japar atas acara nobar yang telah mereka adakan.

"Terima kasih Kang Asep Japar atas acara Nobar ini. Acara ini sangat seru dan menyenangkan. Kami sangat senang bisa mendukung Persib Bandung bersama Kang Asep Japar dan para Viking lainnya di Palagan Parungkuda," ujar salah satu Viking Sukabumi, mewakili rasa syukur seluruh Bobotoh yang hadir.

Nobar Kang Asep Japar bersama Viking Sukabumi di Palagan Parungkuda ini menjadi bukti nyata kecintaan Kang Asep Japar terhadap sepak bola dan Viking Sukabumi. Kegigihan dan semangatnya dalam mendukung Persib Bandung patut menjadi contoh bagi para Bobotoh lainnya.

Selain itu, Nobar ini juga menjadi bukti bahwa Palagan Parungkuda merupakan tempat yang strategis dan memadai untuk menggelar acara-acara besar seperti nobar sepak bola. Antusiasme dan kemeriahan Nobar ini diharapkan dapat menjadi daya tarik bagi wisatawan untuk berkunjung ke Sukabumi dan merasakan atmosfer sepak bola yang luar biasa bersama para Bobotoh.

matasosial.

KANG ASEP JAPAR MENYALA DI LAPANG PALAGAN BOJONG KOKOSAN PARUNGKUDA

JUMAT 31 MEI 2024

BERKARYA UNTUK KEBAIKAN
KANG ASEP
KABUPATEN SUKABUMI
2024

33 Tahun Mengabdikan Dengan Baktil & Prestasi Nyata
MENYALA AKANGKUU!



MADURA UNITED PERSIB BANDUNG

4



GOLKAR MEMANG BAKTI & REJAJHTERA

DPO PARTAI GOLKAR KABUPATEN SUKABUMI